

ち～ず

いつも笑顔で仲よく生活しています。
お一人おひとりの自立をお手伝いしています。
平成30年7.8月号

No. 48

ワークキャンプ

8月1日、中部中学生のワークキャンプがあり、中学生30名のうち6名の生徒さんがち～ずに来られました。「どこから来たん」「何年生まれ」と、お年寄りから笑顔で声をかけられると、すーっと話の中に入っていました。午前中はカレーライス作りや整姿整容などをしました。



午後からは、ふれあいや夕涼み会の準備などを一緒にしましたが「中部ソーラン」や「炭坑節」など踊りの稽古もみんなですると大変楽しかったです。



夕方「私、浴衣に着替えたよ」「ああ、私もよ」と何十年振りかの浴衣姿で大騒ぎでした。

夜の夕涼み会にはご家族も多数参加され、盆踊りや中部ソーラン沢山の花火で盛り上がりました。

中学生との楽しかった一日は良眠と云う幸せもありました。



編集後記

今年も中部中学生の皆さんが来て下さり、笑顔・元気・やさしさ一杯の一日を過ごすことができました。

ワークキャンプの『キャンプ』は以前に、お泊り学習をしていた名残りだそうです。

まだまだ暑い日が続きますので、皆さまの体調に気を配っていきます。

広報担当者 田中桂、森安